

## La cantante eldense Laura Sánchez Delgado gana el programa *Duel de Veus* de la televisión valenciana

03/04/2021



Imagen de la artista en el programa.

La cantante eldense **Laura Sánchez Delgado** se proclamó ayer ganadora absoluta del programa *Duel de Veus* (Duelo de Voces) que se emite los sábados por la noche en el canal valenciano À Punt, después de trece semanas compitiendo con numerosos concursantes.

“**Ganar este concurso ha supuesto valorarme más.** Es una superación personal y una lucha contra mi inseguridad, de manera que he adquirido más confianza en mí como artista y cantante” ha declarado Laura Sánchez a *Valle de Elda*.

La eldense interpretó cuatro temas que ya había cantado en programas anteriores como *At last!* de Etta James, *Simply the best* de Tina Turner, *What about us* de Pink y *Show must go on* de Queen. Uno de los miembros del

jurado, Eugenio, afirmó que "si yo ahora mismo fuese un productor de música valenciano, me estaría planteando producir a está chica y lanzarla al mercado ya mismo".

En el programa *Duel de Veus* compiten entre sí los cantantes de dos equipos, de los cuales unos se van eliminando y otros se quedan hasta el siguiente programa, si bien cada semana entran artistas nuevos. Se da la circunstancia de que Laura ha permanecido en *Duel de Veus* desde el programa número uno. El jurado permanente, compuesto por las cantantes Samantha o Sole del grupo Presuntos Implicados han valorado en actuación de la eldense, su **calidad y su técnica**, así como su capacidad para hacer suyos los temas de diferentes estilos, ya sean pop, soul o flamenco.



Esta artista comenzó su carrera hace nueve años junto al grupo musical Crass, compuesto por sus hermanos [Javier Sánchez](#) (Javi Fénix) y Verónica Sánchez. Posteriormente siguió con su hermano y formaron el El Vuelo del Fenix, grupo que fue telonero de Lori Meyers en las Fiestas de Septiembre de Elda. Su carrera musical en solitario despegó en el año 2008.

Laura Sánchez ha trabajado 17 años como asesora de imagen y ahora sigue los pasos de su tía Dolores

Delgado como profesora de canto además de dedicarse a lo que más le gusta que es cantar y componer. Además, ha participado en numerosos programas televisivos como *Familia Dúo* en A punt media junto a su hermana, quedando semifinalistas y ganadoras de la Gala de Navidad en el 2018. En el mismo año participó en el concurso de karaoke mundial *I Sing Spain*. Ha ganado varios concursos en la Comunidad Valenciana entre ellos Jacarilla busca una estrella, gracias al cual pudo componer el tema "Renaceré" junto al productor Javier Díez, que actualmente se puede escuchar la canción en [YouTube](#) y Spotify. Puedes seguir a Laura en Instagram en [@music\\_lau](#).

? | The Show Must Go On - GALA FINAL  
? [@DueldeVeus](#) #DueldeVeus [@Musiclau1](#)  
[pic.twitter.com/gmUS4dGAN0](https://pic.twitter.com/gmUS4dGAN0)

— cf Lau 🇪🇸 (@LauSanchezCF) [April 3, 2021](#)